

Nouvel article sur le Chemsex

Drogues info service met en ligne un nouvel article sur le chemsex.

« Le chemsex, la prise de drogues lors de rapport sexuel » fait le point sur cette pratique récente. S'il n'est pas nouveau de prendre des drogues pour obtenir une stimulation sexuelle, le Chemsex n'en constitue pas moins un nouveau phénomène tant par la nature des drogues consommées que par l'intensité de leur utilisation et l'importance des risques pris.

Dans le dernier rapport TREND (*), les observateurs de l'Observatoire Français des Drogues et de la Toxicomanie (OFDT) s'alarment du manque de connaissances et de maîtrise des gestes de réduction des risques et des dommages dans les populations pratiquant l'injection (« slam ») au cours de sessions de chemsex. Les modalités d'usages des drogues utilisées ne sont également pas maîtrisées. Or, dans sa grande majorité, cette population se tient à l'écart des dispositifs de réduction des risques et d'accompagnement existants en addictologie.

Nous faisons donc dans cet article un point sur **les drogues prises** avec des liens vers le Dico des drogues. Nous signalons les **principaux risques** et nous proposons ensuite des pistes pour **se faire aider** en mettant en avant un soutien de type communautaire.

Être aidé lorsqu'on perd pied est important.

Chemsex : la prise de drogues lors de rapports sexuels

(*) [Substances psychoactives, usagers et marchés : les tendances récentes \(2017-2018\)](#), Tendance n°129, OFDT.

Articles en lien :

[Pourquoi se drogue-t-on ?](#)

[La réduction des risques](#)

[Personne ne sait, je n'ose pas en parler](#)